

Kodim 0722/Kudus Menggandeng PT Sukun Wartono Resmikan RTLH Desa Gondang Manis

Agung widodo - KUDUS.HALUANINDONESIA.COM

Dec 4, 2024 - 10:24



KUDUS – Komando Distrik Militer (Kodim) 0722/Kudus terus berkomitmen untuk membantu masyarakat melalui program pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH). Dalam rangka mendukung program tersebut, Dandim 0722/Kudus, Letkol Inf Hermawan Setya Budi, M.Han., bersama dengan PT Sukun Wartono, meresmikan rumah yang telah diperbaiki dan direnovasi untuk Bapak Sutiyono, warga RT 2/RW 5 Desa Gondang Manis, kecamatan Bae, Rabu (4/12/2024).



Acara peresmian berlangsung pada hari ini, dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk perwakilan dari PT Sukun Wartono, perangkat desa setempat, camat Bae serta tokoh masyarakat. Dalam sambutannya, Letkol Inf Hermawan Setya Budi M.Han., mengungkapkan bahwa program RTLH ini merupakan bagian dari upaya Kodim 0722/Kudus untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat, terutama mereka yang membutuhkan bantuan dalam memperbaiki kondisi tempat tinggal.

“Program ini bukan hanya sekedar membangun rumah, tetapi juga bentuk kepedulian kami terhadap kesejahteraan masyarakat. Kami berharap rumah yang telah direnovasi ini bisa memberikan kenyamanan bagi keluarga Bapak Sutyono dan menjadi simbol keberhasilan kerja sama antara Kodim 0722/Kudus dan pihak swasta dalam mendukung program pemerintah,” ujar Dandim.

Sementara itu, Corporate Secretary PT Sukun Wartono Indonesia, Deka Hendratmanto, menyatakan komitmennya untuk terus mendukung program-program kemanusiaan yang dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat sekitar. PT Sukuun Wartono juga berharap agar kerja sama ini dapat menjadi contoh bagi perusahaan lainnya dalam berperan aktif dalam kegiatan sosial.

Bapak Sutiyono, pemilik rumah yang telah direnovasi, menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada Dandim 0722/Kudus, PT Sukun Wartono, serta semua pihak yang telah berpartisipasi dalam merealisasikan perbaikan rumahnya. "Ini adalah berkah bagi keluarga kami, rumah kami kini lebih layak untuk ditempati. Terima kasih banyak atas bantuan yang telah diberikan," ungkap Bapak Sutiyono dengan penuh haru.

Peresmian rumah yang telah direnovasi ini menjadi bukti nyata dari sinergi antara TNI, pemerintah, dan sektor swasta dalam menciptakan perubahan positif untuk masyarakat. Program RTLH ini diharapkan dapat terus dilanjutkan untuk membantu warga lainnya yang membutuhkan. (Pedim 0722/Kudus)